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共
産
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の
選
挙
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ほ
と
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が
手
作
り
で

す
。
業
者
に
な
ん
で
も
依
頼
し
て
た
ら
、
時
間

も
か
か
ら
ず
、
簡
単
か
も
し
れ
ま
せ
ん
が
、
お

金
が
莫
大
に
か
か
り
ま
す
。
限
ら
れ
た
予
算
と

い
う
こ
と
が
ベ
ー
ス

に
あ
り
ま
す
が
、
み

ん
な
の
力
を
い
た
だ

い
て
、
選
挙
を
戦
う

と
い
う
の
が
、
大
変

だ
け
ど
、
大
切
だ
と

思
う
の
で
す
。
事
務

所
の
ド
ア
の
桜
の
木

の
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り
や
宣
伝
カ
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の
飾
り
も
す
べ
て
手

作
り
で
作

っ
て
い
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だ
き
ま
し
た
。
選
挙

が
終
わ
っ
て
取
っ
て

し
ま
う
の
が
、
も
っ

た
い
な
い
ぐ
ら
い
で

す
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選
挙
期
間
中
だ
け

で
な
く
、
日
常
的
に

生
活
相
談
事
務
所
と

し
て
、
使
え
た
ら
ほ

ん
と
に
い
い
の
で
す

が
、
予
算
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に
困
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で
残
念
で
す
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事
務
所
の
中
も
、

あ

か
り

の
デ
ザ

イ

ナ
ー
の
方
に
飾
り
つ

け
を

い
た
だ

い
た

り
、
手
作
り
の
タ
ペ

ス
ト
リ
ー
等
な
ど
に

囲
ま
れ
、
頑
張
る
こ

と
が
で
き
ま
し
た
。 
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つぶやき：『プレミアム付き商品券』って何？ 

 この商品券で、地域も家庭も活性化ということをポス

ターに掲げていた政党がありましたが、驚きました。 

 この商品券は、国の補助金を活用し、京都市が実施する

ものですが、1万円の商品券（1冊に千円のものが12枚セッ

ト）を、自分で買ったら、2千円おまけがついてくるとい

うものです。つまり買わないと関係のない話です。しか

も、40万冊と決まっているので、売り切れたら終わりで

す。発売は7月にまず20万冊します。目的は消費喚起とい

うことですが、通常買う予定のものを商品券を買って、

使ったら2千円お得だったということになるだけで、新た

な消費が生まれるような状況に市民の暮らしはないと思い

ます。18歳未満の子どもさんのおられるご家庭は、1万円

の商品券を買うのに1人に付き2千円の割引券が配布される

ことになっています。1週間早く買える特典もあります

が・・・。ただし、買占め防止等の対策は未定です。 

 消費を喚起し、経済効果が上がるとは思えませんが、市

民にとっては少しはお得な話ですし、マイナスになるもの

ではないので、日本共産党市会議員団は、賛成しました。

何でも反対しているわけではありません。 

４
年
前
に
誕
生
し
た
キ
ャ
ラ
ク
タ
ー

「た
ま
ち
ゃ
ん
」 

 

北区全員当選！玉本候補は6549票でトップ！ 
 北区では、府市会共に、自民党票を上回り、第一党となり

ました。玉本と

井坂候補の票を

足すと11286票

に対して、自民

党の二人の票は

10583票でし

た。玉本候補は

過去最高の

6549票で北区

でトップ当選さ

せていただきました。その分、期待もずっしり感じ、これま

で以上に、市民の皆さんとのつながりを強め、頑張りたいと

決意しています。 

安倍暴走政治にストップをか

ける！消費税増税にストッ

プ！戦争への道づくりは許さ

ない！原発再稼働反対！敬老

乗車証を守る！子どもの医療

費助成制度を通院も中学卒業

まで拡充する！これらの公約

実現に向けて頑張ります！ 

左
か
ら
、
玉
本
な
る
み
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浜
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ゆ
き
、
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く
た
恵
二
、
井
坂
博
文 

今回の選挙は、雨の日が多く大変でしたが、な

るべく、車ではなく、歩いて宣伝しました。 

 これはひどい！産業廃棄物の山 
 選挙中でしたが、生活相談が入り、北区原谷に現地調査に行きま

した。大量の産業廃棄物が放置されています。さっそく、京都市の

担当課に状況を伝え対策を求めま

した。すると、1月頃より、住民か

らも通報があり、何度か指導に

入っているとのこと。それでこの

状況ということは、悪質と言わざ

るを得ません。保育園の子ども達

のお散歩コースも、変更せざるを

得なかったそうです。解決に向け

て頑張ります。 

選挙後、これまで、共産党や私とつながりのない方に

も、ご支持の輪を広げていただいていたことに心から感

謝しています。これからも、共産党や私の議会活動をご

報告していくために「後援会ニュース読者」として繋

がって、いただきたいと思います。ぜひ、ご紹介いただ

きたいと思います。よろしくお願いします！ 

お願い 


